



Cet accident tragique s'est produit au lieu-dit Ombe, une localité située entre les villes de Buéa et Limbé region du Sud-Ouest. Cinq morts, c'est le triste bilan de cet hécatombe survenu en fin d'après midi du dimanche 15 avril

En effet d'après les témoignages, les cinq occupant du véhicule de marque Mercedes tous décédés revenaient d'une balade bien arrosée.

L'on apprend que trois de ces victimes appartenait à la famille Ekema, maire de la ville de Buéa.

Les premiers éléments de l'enquête indiquent que le conducteur dudit véhicule en état d'ébriété et l'excès de vitesse ont favorisé cet accident.

Alertés, les autorités locales ont effectué une descente sur le lieu du drame. Les corps sans vie de ces personnes ont été acheminés dans une morgue de la localité et une enquête approfondie aussitôt ouverte.